

Medieninformation vom 7. Mai 2008

Das neue nationale Netzwerk SchweizMobil für Wandern, Velofahren, Mountainbiken, Skaten und Kanufahren enthält mehrere Routen im Kanton Schaffhausen. Sie wurden in den letzten Monaten einheitlich mit dem SchweizMobil-Logo signalisiert

Für Wanderer gibt es im Kanton Schaffhausen zwei SchweizMobil-Routen. Die eine führt von Hallau über Schleithelm auf den Randen, weiter nach Merishausen und über den Reiat nach Schaffhausen. Die zweite Wanderroute ist die Via Rhenana. Sie führt dem Rhein entlang von Kreuzlingen an den Rheinfluss und weiter nach Eglisau. Zwei SchweizMobil-Routen gibt es auch für Velofahrer: Eine nationale Route entlang dem Rhein und eine regionale Route von Neuhausen am Rheinfluss durch den Klettgau nach Zurzach. Eine weitere SchweizMobil-Route gibt es für Paddler. Sie führt auf dem Untersee und Rhein von Konstanz bis nach Schaffhausen.

Am 25. April 2008 wurde SchweizMobil in Murten offiziell ins Leben gerufen. Es wird vom Bund, von den Kantonen und Organisationen aus dem Langsamverkehr unterstützt. Der Kanton Schaffhausen hat dafür einen Verpflichtungskredit von Fr. 130'000.-- bewilligt. SchweizMobil ist das nationale Netzwerk für den Langsamverkehr, insbesondere für Freizeit und Tourismus, und umfasst ein schweizweit einheitlich signalisiertes Routennetz. Es besteht aus den schönsten nationalen und regionalen Routen für das Wandern, Velofahren, Mountainbiken, Skaten und Kanufahren. Die Routen sind auf den öffentlichen Verkehr abgestimmt und deshalb auch für Tagesausflüge sehr geeignet. Zudem sind sie mit einem vielfältigen Angebot an Dienstleistungen verknüpft. Dazu zählen insbesondere Übernachtungsmöglichkeiten, Mietfahrzeuge und buchbare Angebote mit Gepäcktransport auf den nationalen und vielen regionalen Routen. Im Internet unter dem Link von www.schweizmobil.ch und mit Führern und Karten informiert SchweizMobil über die Routen und das breite Dienstleistungsangebot.

Ganz nach dem Motto: "Warum auch in die Ferne schweifen, wenn das Schöne doch so nah liegt", möchte SchweizMobil zu Ausflügen auf den aufgeführten Routen ermuntern. Viel Vergnügen und gute Erholung!

Baudepartement des Kantons Schaffhausen